
えいせい加茂デイサービス

活動報告

数年ぶりにえいせい加茂デイサービスセンターで畑を再開しました！

耕そうと思いましたが草が多く生えていて驚愕しました・・・

まずは草取りから始めます！！

皆さんのお手伝いのおかげで草取りができ畑が綺麗になりました！

次は畑を耕します！

こんなに生えて

いるのは

ビックリ・・

えいせい加茂の畑再開！


